

AMK-Mitgliederversammlung 2022

Verschiebung auf einen späteren Termin

Mittwoch, 02.02.2022

Infolge der Coronavirus-Situation verschiebt die Arbeitsgemeinschaft Die Moderne Küche e. V. (AMK) ihren AMK-Branchenabend und die AMK-Vereinsmitgliederversammlung vom 15. März 2022. Der neue Termin werde zu einem späteren Zeitpunkt bekanntgegeben.

Die AMK ist der Fach- und Dienstleistungsverband der gesamten Küchenbranche. Sie engagiert sich auf den Gebieten Technik & Normung, Marketing & Öffentlichkeitsarbeit, Internationalisierung sowie Messewesen. Der AMK gehören mehr als 140 Mitgliedsunternehmen an, alle sind namhafte Hersteller von Küchenmöbeln, Elektro-/Einbaugeräten, Spülen, Zubehör sowie Zulieferer, Handelskooperationen und Dienstleistungsunternehmen. Sie ist Schirmherrin für den „Tag der Küche“, der jährlich mit Live-Events in zahlreiche Küchenausstellungen im deutschsprachigen Raum lockt. Nächster Termin: 12. November 2022.

Verschiebung auf einen späteren Termin

Links

- [AMK](#)